



# Siaran Pers

Kementerian Pendidikan Dasar dan Menengah

Nomor: 597/sipers/A6/XI/2024

## Hari Guru Nasional 2024: Peran Besar Guru untuk Mewujudkan Indonesia Emas

**Jakarta, 28 November 2024** — Kementerian Pendidikan Dasar dan Menengah (Kemendikdasmen) RI menyelenggarakan puncak peringatan Hari Guru Nasional 2024 di Jakarta International Velodrome, Jakarta, pada Kamis (28/11). Perayaan ini dihadiri oleh Presiden Prabowo Subianto, Menteri Pendidikan Dasar dan Menengah (Mendikdasmen), Abdul Mu'ti, dan sejumlah jajaran menteri dalam Kabinet Merah Putih.

Dalam sambutannya, Presiden Prabowo Subianto menyampaikan apresiasi dan semangat kepada para guru di seluruh wilayah Indonesia. "Bagi saya, guru adalah kunci untuk kebangkitan dan tonggak bagi berdirinya sebuah negara. Negara hanya bisa makmur ketika pendidikannya berhasil," tegasnya.

Selain itu, Presiden juga menyampaikan komitmen pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan dan kompetensi seluruh tenaga kependidikan, tidak hanya bagi guru ASN namun juga guru non ASN.

Di hadapan sekitar 5.000 guru yang hadir, Mendikdasmen Abdul Mu'ti, pun mengungkapkan rasa terima kasih dan kebanggaannya atas dedikasi para guru. "Terima kasih kepada para guru, pahlawan pendidikan, yang bekerja ikhlas, penuh pengabdian, mencerdaskan dan memajukan bangsa. Terima kasih bapak dan ibu guru. Jasamu tiada terkira," ucap Mendikdasmen.

Lebih lanjut, Mendikdasmen menyampaikan bahwa peningkatan kesejahteraan harus sejalan dengan peningkatan profesionalisme tenaga pendidik, karena itu tenaga pendidik harus selalu berinovasi dan berkreasi untuk meningkatkan prestasi murid. "Kemendikdasmen pun berusaha meningkatkan kualitas guru melalui pemenuhan kualifikasi pendidikan, kompetensi, dan kesejahteraan," ujarnya.

Pernyataan Mendikdasmen tersebut relevan dengan tema Hari Guru Nasional 2024 yang bertajuk "Guru Hebat Indonesia Kuat". Tema ini menunjukkan tekad dan komitmen Kementerian Pendidikan Dasar dan Menengah untuk meningkatkan kualitas dan kompetensi guru sebagai ujung tombak pendidikan dan aktor penting dalam mencerdaskan kehidupan bangsa.

### Pemberian Anugerah Guru Hebat Indonesia

Dalam momentum puncak perayaan Hari Guru Nasional 2024 ini juga diberikan penghargaan Anugerah Guru Hebat Indonesia bagi guru inspiratif yang telah memberikan pendidikan layak bagi anak-anak Indonesia dan menjadi teladan bagi guru-guru Indonesia lainnya.

Guru tersebut adalah Melan Ahmad, Guru Inspiratif yang dikenal sebagai *Mbah Guru Matematika* dan Kuswanto, Guru SD Negeri Kayumpia Sigi, Sulawesi Tengah. Mbah Melan adalah pensiunan guru yang masih memiliki semangat tinggi untuk aktif mengajar matematika, dengan memanfaatkan media sosial. Sementara itu, Kuswanto adalah guru yang bertugas di wilayah 3T dan berjasa mendirikan Gubug Baca



# Siaran Pers

## Kementerian Pendidikan Dasar dan Menengah

untuk anak-anak yang tidak bersekolah karena membantu orang tua mereka berkebun. Untuk kedua guru tersebut, Presiden Prabowo secara langsung memberikan hadiah apresiasi.

“Saya senang sekali dan berterima kasih kepada Bapak Presiden Prabowo dan Bapak Menteri Pendidikan Dasar dan Menengah atas penghargaan dan hadiah ini. Saya percaya bahwa ini adalah simbol nyata kepedulian pemerintah terhadap dunia pendidikan. Saya meyakini kebijakan yang akan dibuat pemerintah ke depan akan bermanfaat bagi banyak guru lainnya,” ungkap Kuswanto.

Biro Kerja Sama dan Hubungan Masyarakat  
Sekretariat Jenderal  
Kementerian Pendidikan Dasar dan Menengah

Laman: [kemdikbud.go.id](http://kemdikbud.go.id)

X: [x.com/Kemdikdasmen](https://x.com/Kemdikdasmen)

Instagram: [instagram.com/kemendikdasmen](https://www.instagram.com/kemendikdasmen)

Facebook: [facebook.com/kemendikdasmen](https://www.facebook.com/kemendikdasmen)

YouTube: KEMDIKDASMEN

Pertanyaan dan Pengaduan: [ult.kemdikbud.go.id](http://ult.kemdikbud.go.id)